

Hohe Auszeichnung für Werner Wilhelmsen

Am 30.09.2023 fand ein Lehrgang mit Shuzo Imai in Kappeln statt.

Tokaido Kappeln hat zu diesem 2 tägigem Lehrgang eingeladen.

Um 10:00 Uhr startete der Lehrgang mit Aufwärmtraining für alle gemeinsam. Mit vier Lehrgangsleitern: Shuzo Imai, Michael Krüger, Klaus Dobberitz und Sophie Schumacher wurden die Dan- und Kyu-Träger in drei Gruppen aufgeteilt und Kihon, Kumite Formen und Kata trainiert. Um 14:30 Uhr wurde der Lehrgang unterbrochen, es wurde eine Demo mit Shuzo Imai und Klaus Dobberitz vorgeführt. Mehrere Angriffe mit dem Tanto (Messer) die Verteidigung mit leeren Händen, mehrere Angriffe mit dem Bokken (Holzschwert), die Verteidigung mit einem Tanto, mehrere Angriffe mit dem Bokken (Holzschwert), die Verteidigung mit leeren Händen.

Nach dieser Demo dann der große Moment für Werner Wilhelmsen.

Werner Wilhelmsen wurde von Klaus Dobberitz (Stilrichtungsreferenten Wado-Ryu Schleswig-Holstein), unterstützt von Andreas Frahm und Michael Krüger für seine langjährige Tätigkeit vom Deutschem Karateverband geehrt.

Klaus Dobberitz sprach nur einige wichtige Punkte in seiner langen aktiven Zeit an, denn in 50 Jahren ist die Liste sehr lang geworden.

Andreas Frahm und Michael Krüger, die schon Ihr ganzes Karateleben mit und unter Werner trainierten sagten auch noch ein paar Worte. Andreas überreichte Werner Wilhelmsen mit besten Wünschen und Gesundheit dann die "Ehrennadel in Platin" und Urkunde vom DKV.

Michael Krüger überreichte stellvertretend für den Präsidenten vom KVSH "Rolf Lahme" einen Präsentkorb. Rolf konnte leider nicht persönlich erscheinen, weil er einen Lehrgang in Spanien leitet. Von der Wado-Ryu Deutschland Sparte wird noch ein Buch *KARATE IN DEUTSCHLAND VON 1957 BIS 1977*, das noch im Druck ist, nachträglich überreicht.

Werner Wilhelmsen seine Frau und sein Sohn Stefan (die immer hinter ihm stehen) waren sehr gerührt und haben sich herzlich bei allen Bedankt.

Die ganze Ehrung ist nicht ohne Emotionen abgelaufen. Dem einen und anderen wurde doch eine Träne entlockt. Ein schönes Zeichen, das wir alle zusammen und hintereinander stehen. Es macht Mut und Freude, etwas mehr zu tun und sich zu engagieren, um hoffentlich mehr von solchen Ehrungen vornehmen zu können.

Großer Dank sei auch an den Lebenspartnern gesagt, ohne euch würde es nicht gehen.

Stilrichtungsreferenten Wado-Ryu Schleswig-Holstein

Klaus Dobberitz